



### IMPULSA TORRUCO ELIMINAR REELECCIÓN LEGISLATIVA

El diputado federal aseguró que es necesario abrir oportunidades a la ciudadanía para que puedan llegar a un cargo de elección popular  
**MÉXICO P. 5**



**Acción.** El diputado federal prevé presentar hoy una iniciativa para evitar que los legisladores puedan ocupar su cargo de forma consecutiva

ÁNGEL ORTIZ

La reelección de legisladores no es conveniente, pues es necesario abrirle las oportunidades a la ciudadanía para acceder a un cargo representativo, aseguró Miguel Torruco Garza, diputado federal por Morena, quien impulsa una iniciativa en San Lázaro para evitar este tipo de continuidades.

En entrevista con **24 HORAS**, Torruco adelantó que por ello busca eliminar la posibilidad de que las y los legisladores puedan reelegirse de manera consecutiva, para lo cual prevé presentar este martes una iniciativa ante el Pleno de la Cámara de Diputados.

Y es que, de acuerdo al legislador federal, se debe dar su lugar a la experiencia, pero también a las nuevas generaciones que buscan ocupar estos cargos representativos.

“La experiencia es muy importante, claro que sí, pero desafortunadamente en 2014 se reforma esta ley y es cuando les dan la continuidad para el Poder Legislativo; yo creo que le debemos de dar cabida a mayor gente, a gente que tenga también preparación, que tenga ese impulso, y también al relevo generacional para poder participar de manera plena en un espacio político”, expresó.

En este sentido, Torruco Garza

## BUSCA ABRIR PASO A NUEVAS GENERACIONES DE POLÍTICOS

# Impulsa Torruco reforma vs. reelección legislativa

### CUADROS.

El diputado federal destacó que la experiencia es importante, pero también el relevo generacional.



Que quienes aspiren a ser diputadas, diputados, federales o locales, tengan una mayor preparación y que se obligue a los partidos políticos a postular a los mejores cuadros”

**MIGUEL TORRUCO GARZA**  
Diputado federal por Morena

manifestó que la reelección legislativa consecutiva, implementada desde el año 2014, ha sido desafortunada, pues ha quitado la oportunidad a muchos ciudadanos que aspiran a cargos como lo son las diputaciones o senadurías; asimismo, espera que la reforma constitucional orille a las diferentes fuerzas políticas a presentar a sus mejores candidatos y candidatas para ocu-

par dichos espacios.

El morenista también recordó que ha impulsado diversas iniciativas, siendo una de ellas la propuesta en el año 2021 sobre el regreso de los trenes de pasajeros, misma que concluyó como un decreto presidencial de Andrés Manuel López Obrador; así como la participación en la iniciación de la defensa del litio, un mineral preciado del cual México cuenta

con grandes reservas.

Por otra parte, destacó también la reciente propuesta de una reforma legislativa para mantener bajo control de un marco jurídico la utilización de la inteligencia artificial, pues advirtió que “hoy en día, cualquier persona con mediano conocimiento en redes sociales e Internet, puede modificar un video de cualquier ser humano, de cualquier persona”.